

半 布 里

=学校の教育目標=
美しい心を持ち 自ら考え
たくましく 実践する子

2学期が始まるよ！

校長 堀部 千治

保護者や地域の皆様方のご協力によりまして大きな事故もなく無事に夏休みが終わり、2学期を迎えることができました。子どもたちは楽しく夏休みを過ごしたでしょうか。夏休みの始めの頃はプール開放を4回中止にするなど、やや天候が不順でした。また、8月7日頃から記録的な猛暑日が続き、熱中症を心配しなければならない毎日だったと思います。それでも始業式の児童の様子から、夏休みにしかできない様々な体験を行い、身体も心も大きくたくましくなっていると感じました。学校のプールに積極的にいったり、B&Gの水泳教室に参加したりして、泳力を伸ばした子もいるのではないのでしょうか。また、ラジオ体操に毎日参加した子、家族の一員として毎日手伝いをした子、自らの課題をもち、進んで研究や作品づくりに取り組んだ子などは、意義ある夏休みを過ごしたと思います。その頑張りや達成感や自分自身の大きな宝物となるばかりか、2学期の学校生活に生きてくるものと確信しています。



学校プール開放の様子

夏休み期間中に行った学校内の工事については、北舎教室床塗替工事・北舎屋上防水改修工事は終了しましたが、中舎トイレ改修工事は、予定より遅く8月19日に始まりました。1,3年のトイレを先に改修し、続いて2,4年のトイレを改修しますが、工期は10月末までの予定です。子どもたちが快適に学習できるよう環境を整備して下さる町当局の温かいご支援に感謝申し上げます。

さて、いよいよ2学期です。児童にとってみれば、1学期に学んだこと、身に付けたことを存分に発揮し、「さあ、2学期だ、頑張るぞ」という意欲をもっている子どももいるでしょう。しかしながら、長い休みの間に生活のリズムが乱れ、学校生活への適応がなかなかできにくくなっている子どもも当然のごとくいると思います。また、夏休み中にやる課題ができていないので、学校に行くのに気が重い子どももいるでしょう。このように、様々な思いをもって登校してきた子どもたちをしっかりと受け止めて、充実した2学期の学校生活ができるように指導する必要があります。全く何もしないで夏休みを終えた子はいません。その子なりの目標や課題をもって夏休みを過ごしたはずです。一人一人の子どもたちが夏休みにどのような生活をしたのか、きちんと実態を捉えるところからスタートしています。

この2学期は充実期であり、子どもが最も伸びる学期です。季節になぞらえて言えば、実りの秋の時期を迎えます。運動会、社会見学、芸術鑑賞会など、子どもたちが楽しみにしている行事が多くあります。学級のまとまりや協力がとても大切となります。自分勝手な行動は許されません。仲間とともに活動する“ねうち”や“楽しさ”学んでいくことを願っています。

また、最も大切な日々の授業については、「学問に王道なし」と言われるように、特別な近道や方法はありませぬ。確かな学力を身に付けるためには、日々の授業と家庭学習を大切に、気持ちを夏休みから学校モードへと切り替え、生活のリズムを整え、「はじめある2学期の学校生活」を送ることが必要です。

2学期が始まり、いよいよ秋を迎えますが、残暑はまだまだ厳しく熱中症対策をきちんとしなければなりません。ご家庭でも子どもたちの健康管理に十分注意されますようお願いいたします。

9月の主な行事		
2	月	身体測定(3・4年)アルミ缶回収
3	火	身体測定(5・6年) 宝物展(3日~5日)委員会
6	金	連れ去り防止教室
7	土	リサイクルバザー搬入
8	日	P T A奉仕作業予備日
10	火	交通立当番A
11	水	絆の日
17	火	P T A選管委
19	木	委員会
20	金	運動会準備 バザー会場準備
21	土	運動会 テント張り、バザー
22	日	運動会予備日
23	月	秋分の日
24	火	振替休業日
25	水	交通立当番B
27	金	P T A選挙管理委員会
30	月	アルミ缶回収
10月の主な行事		
1	火	クラブ⑬ 視力測定1, 2年生
3	木	全校集会 委員会 視力測定3, 4年生
4	金	視力測定⑤, 6年生 読み聞かせ
7	月	小教研午前授業
8	火	クラブ⑭ 1年校外学習
10	木	委員会⑩ 交通立ち当番A
11	金	絆の日
14	月	体育の日
15	火	クラブ⑮
16	水	就学時健診
18	木	授業参観日 富加小P T A研修会
21	月	芸術鑑賞会 家庭教育学級
22	火	クラブ⑯
23	水	P T A選管委
25	金	交通立ち当番B
29	火	クラブ⑰
31	木	委員会⑫

宝物展

場所 体育館

9/3, 4 8:30~17:00

9/5 8:30~13:00

上記の時間帯で自由にご覧ください



宮城研修

7月23日(火)~7月24日(水)の二日間にわたって、6年生が東日本大震災で被災した東松島市に行き、研修を行いました。

実際に津波の被害のあった鳴瀬第二中学校や野蒜小学校を訪問したり、ガイドしていただいたりして被災の大きさに驚くと同時に、今後、私たちが命の尊さや、人々の絆の深さを感じました。

この研修に関わって6年生の児童による報告会やパネルを作成し、全校の児童に啓発したいと思います。

運動会案内



1 期日 9月21日(土)

2 時刻 8:45~14:30

※雨天順延や弁当、駐車場については、別紙運動会案内をご覧ください。尚、毎年、就学時前の子どもたちが、児童センターの敷地内で遊具等で遊んでいるようですが、危険ですので遊ばせないように願います。

お知らせ 今回の運動会では、保育園の年長さんを対象にした種目があります。当日、放送で案内をいたしますが、是非参加していただきますようお願いいたします。